

Groupe femmes d'Amnesty International (GE)

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **73 (1985)**

Heft [6-7]

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-277643>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

d'un canton à l'autre

INVENTRICES : SORTIR DE L'OMBRE (GE)

Dans le cadre du 13e Salon international des inventions*, un prix spécial a, pour la première fois, été décerné à la meilleure invention présentée par une femme. L'idée émanait de l'Organisation mondiale pour la propriété intellectuelle (OMPI) qui a voulu ainsi marquer la fin de la « Décennie des Nations Unies pour la femme ».

C'est à Mme Henriette Kônnecker, des Pays-Bas, que la médaille d'or a été attribuée pour son système de photo ultramine destinée aux messages publicitaires et reposant sur un procédé de fabrication inédit. Tout en soulignant la créativité, l'imagination et la persévérance de cette inventrice, le représentant de l'OMPI, M. Farag Moussa, souhaite que la remise de cette distinction encourage les femmes à participer toujours plus nombreuses à de telles rencontres.

Elles ne représentaient, cette année, que les 2 % des exposants, soit 11 candidates officiellement inscrites et 4 autres découvertes par le jury à la suite d'un véritable travail de détective... Trop intimidées pour affronter les feux de la rampe et la compétition, de talentueuses inventrices et co-inventrices préfèrent, en effet, l'ombre rassurante et le nom

d'un mari, d'un père ou d'une raison sociale ! La commercialisation d'un nouveau produit ne relève-t-elle d'ailleurs pas de compétences masculines spécifiques, puisqu'elles n'entendent rien en matière de business ? Et tant pis si leur compagnon se comporte trop aisément en légitime propriétaire de leur invention ! N'a-t-il pas généreusement investi tout ou partie du capital nécessaire aux dépôts de brevets ?

C'est ainsi que le « Prix de la presse internationale » de ce Salon 1985 a récompensé la société britannique Sensortron, représentée par un gentleman dûment honoré et photographié pendant que sa femme et co-inventrice s'en réjouissait discrètement...

Mais que penser, en définitive, d'un prix « spécial inventrices » ? En retenir sans doute sa valeur d'encouragement et de remise en question sans, toutefois, sous-estimer la dévalorisation qui le guette et saura si bien transformer une médaille d'or en médaille de chocolat !

L'OMPI le sait bien qui annonce déjà son intention de retirer un jour ce prix. Sera-ce parce que les femmes seront parvenues à s'affirmer, à ne pas renoncer à leur identité, à déposer des brevets, à protéger leurs inventions, bref à ne plus « se faire faucher la mise » ?.. — (mm)

* Palexpo - Genève - du 19 au 28 avril 1985.

GRUPE FEMMES D'AMNESTY INTERNATIONAL (GE)

Pour marquer la fin de la décennie de la femme, le groupe Femmes d'AI organise en juin une série de manifestations à Genève.

Du 20 juin à la fin août, au Centre social protestant, une expo photo sur les thèmes des prisonnières d'opinion, des militantes des droits de la personne humaine et des réfugiées.

Le 21 au soir, Uni II, conférence débat avec Eva Forest. Le 22, « chants pour la liberté » dans un foyer de réfugié-e-s. Le 26, lecture de poèmes et musique. Le 28, une table ronde : torture, droits de la personne humaine et la responsabilité des médias.

Une tombola sera tirée (lots : voiture, billets d'avion, tapisseries, livres, artisanat, etc.), les billets sont en vente auprès des militant-e-s d'AI. Un programme plus précis sera donné à la presse quotidienne.

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 358832), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG 